

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



20 mai 2025

QSTOMIZE ET RENAULT AU SALON AUTONOMIC PARIS 2025, UN ENGAGEMENT HISTORIQUE AUPRÈS DES PERSONNES À MOBILITÉ RÉDUITE

- Qstomize, filiale de Renault Group et pionnier de l'aménagement des véhicules adaptés au transport de personnes à mobilité réduite, sera présente au salon Autonomic qui se tiendra à la Porte de Versailles du 3 au 5 juin 2025.
- Qstomize exposera un Renault Kangoo L1 et deux Renault Master dans leur version TPMR, équipés d'une rampe manuelle pour l'un et d'un hayon élévateur pour le second sur le stand G12 - Hall 4.
- Le 3 juin à 10h30, Nicolas Michon, Directeur de Qstomize et Dominique Guilluy, Directeur du Centre National Renault Pro+ signeront le renouvellement de leur mécénat et partenariat avec la Fédération Française Handisport en présence de son président Gaël Rivière.





QSTOMIZE, PIONNIER ET EXPERT DES SOLUTIONS POUR PERSONNES À MOBILITÉ RÉDUITE

Fort de son savoir-faire de carrossier constructeur, Qstomize conçoit, produit et commercialise une large gamme de véhicules transformés, répondant aux besoins spécifiques de clients particuliers et professionnels, notamment pour le transport de personnes à mobilité réduite.

Opérant sur ce marché depuis près de 35 ans, Qstomize assure également d'autres types de transformations de véhicules utilitaires et particuliers, tels que les véhicules d'auto-école, de gendarmerie, et autres véhicules spécialisés.

Avec la spécificité d'être un intégrateur ayant son cœur d'activités au plus près des lignes de montage des véhicules, Qstomize opère à partir de satellites situés dans les usines de production Renault Group en Europe et au Maghreb. Cette proximité stratégique permet de réduire considérablement les délais de transformation, qui sont de seulement 48 heures.

UNE OFFRE COMPLÈTE DE VÉHICULES POUR LE TPMR

Pionnier de l'aménagement des véhicules adaptés au transport de personnes à mobilité réduite (TPMR), Qstomize propose une gamme complète pour répondre à chaque besoin.

La gamme de véhicules TPMR inclut Renault Kangoo, le modèle le plus compact, Renault Trafic, le modèle intermédiaire et Renault Master, le modèle le plus spacieux.

Cette diversité permet à Qstomize de proposer de nombreuses configurations adaptées aux besoins spécifiques de nos clients particuliers et professionnels (associations, écoles, collectivités, taxis...).

Renault Kangoo TPMR

Renault Kangoo TPMR est équipé d'une rampe d'accès manuelle située sous la caisse, une innovation unique sur le marché du TPMR. Cette rampe présente plusieurs avantages : discrétion de l'aménagement, aucune perte d'espace dans la zone de chargement, réduction des bruits à l'intérieur de l'habitacle, et amélioration de la luminosité.

Ce véhicule a été conçu autour de trois axes : inclusivité, confort et modularité. Il permet plusieurs configurations de sièges : 3+1 (3 sièges individuels + 1 fauteuil roulant), 4+1 (4 sièges individuels + 1 fauteuil roulant), et 5+0 (5 sièges individuels). De plus, diverses options sont disponibles pour personnaliser le véhicule selon les attentes des clients.

Renault Trafic TPMR



Renault Trafic TPMR permet d'accueillir jusqu'à 8 passagers et une personne en fauteuil roulant, ou 9 passagers sans fauteuil roulant. Il est possible d'ajouter des sièges individuels et rabattables sur le passage de roue droit et gauche pour maximiser l'espace.

L'accessibilité de la personne en fauteuil roulant se fait par une rampe manuelle située à l'arrière du véhicule, dont le déploiement est assisté par des vérins, rendant l'opération simple et intuitive. Plusieurs options sont disponibles pour améliorer le confort des utilisateurs et passagers, telles que marchepied électrique, poignées d'accès, et éclairage additionnel.

Renault Master TPMR

Renault Master TPMR peut accueillir jusqu'à 5 personnes en fauteuil roulant et jusqu'à 9 personnes au total, ce qui lui confère l'une des plus grandes capacités d'accueil du marché. Il propose jusqu'à 10 configurations définies en fonction du moyen d'accès, du nombre de passagers (valides + fauteuil roulant) et des options.

Deux moyens d'accès sont disponibles : une rampe manuelle et un hayon élévateur, garantissant simplicité et sécurité. Grâce à un large choix d'équipements, nos clients peuvent adapter leur véhicule selon leurs usages : sièges amovibles et rabattables, kit d'arrimage renforcé, marchepied électrique, climatisation et chauffage additionnel. L'intérieur a été revu avec des habillages stylisés, un plancher effet bois et un éclairage LED sur toute la longueur du compartiment passager, offrant une ambiance cosy et agréable.

Deux motorisations sont disponibles : thermique et électrique.

QSTOMIZE, RENAULT ET LA FFH : UN MÉCENAT SUR LE LONG TERME

Qstomize et Renault se sont engagés depuis plus de 20 ans auprès de la Fédération Française Handisport (FFH) attestant ainsi de leur volonté d'apporter des solutions de mobilité aux personnes en situation de handicap.

A l'occasion du salon Autonomic Paris 2025, Qstomize et Renault célébreront le renouvellement de leur mécénat et partenariat historique avec la FFH (Fédération Française Handisport) aux côtés de son président Gaël Rivière, et en présence de la Ministre déléguée chargée de l'autonomie et du handicap, Madame Charlotte Parmentier-Lecocq (à confirmer) ainsi que de Sofyane Mehiaoui, basketteur pro handisport, le 3 juin à 10h30 sur le stand Qstomize.



L'engagement de Qstomize d'apporter à tous des solutions de mobilité inclusive est issu d'une histoire personnelle. 40 ans après, nous continuons à porter cette ambition au travers de nos offres TPMP, au meilleur niveau de prestation et de qualité, mais aussi au travers de notre mécénat avec la FFH que nous aurons le plaisir de renouveler à l'occasion du salon Autonomic.



Nicolas MICHON, directeur de Qstomize



Cela fait désormais plus de 20 ans que Qstomize et Renault sont engagés auprès de la Fédération Française Handisport et nous avons hâte de renouveler ce partenariat le 3 juin prochain.

Nous partageons les mêmes valeurs d'intégration et d'égalité des chances pour les personnes en situation de handicap que cela soit à travers l'accès au sport ou à une solution de mobilité !



Dominique GUILLUY, directeur du Centre National Renault Pro+



L'inclusion, ce n'est pas seulement un mot que l'on affiche, c'est une réalité que l'on construit chaque jour, avec des partenaires engagés comme Renault et Qstomize. En tant que sportif et aujourd'hui président de la Fédération Française Handisport, je sais à quel point la mobilité est une condition essentielle pour accéder à l'autonomie, à la vie sociale et bien sûr... au sport. Ce partenariat historique, qui s'inscrit dans le cadre du mécénat entre la Fédération Française Handisport et Qstomize, témoigne de notre volonté commune de continuer à bâtir, une société qui se préoccupe autant de l'égalité des droits et des chances des personnes en situation de handicap que de leur liberté, notamment de circulation.



Gaël RIVIÈRE, président de la Fédération Française Handisport

Qstomize sera présent du 3 au 5 juin au Salon Autonomic Paris 2025 (stand G12) afin de présenter ses solutions innovantes et d'échanger sur les meilleures pratiques pour améliorer l'autonomie et l'accessibilité des personnes à mobilité réduite. Ce rendez-vous sera l'occasion de découvrir



la gamme de véhicules Renault dédiées aux personnes à mobilité réduite avec des experts et porte-paroles dédiés.

A PROPOS DE RENAULT

Depuis plus d'un siècle, Renault développe, fabrique et vend des véhicules utilitaires pour répondre aux exigences des professionnels partout dans le monde.

Express, Kangoo, Trafic et Master, véhicules iconiques, sont reconnus mondialement pour leurs innovations qui améliorent le quotidien de leurs utilisateurs.

Leader européen depuis plus d'une décennie sur de nombreux marchés (thermiques et électriques), Renault Pro+ offre des solutions de mobilité durable, personnalisées et intelligentes grâce à une combinaison unique de solutions, de services et de financements destinée à simplifier et booster le business des clients professionnels. Il allie des solutions digitales innovantes, un panel de carrossiers agréés et un réseau d'experts du véhicule utilitaire au travers de plus de 600 centres Renault Pro+, dans plus de 25 pays.

A PROPOS DE QSTOMIZE

Qstomize, filiale de Renault Group, incarne près de 40 ans de savoir-faire dans la transformation de véhicules des marques du groupe. Grâce à une offre sur mesure de plus de 1 200 aménagements, qui permet de répondre aux besoins spécifiques des particuliers comme des professionnels, en France et à l'international.

Qstomize conçoit, produit et livre des solutions innovantes à partir de 13 sites de production intégrés aux usines Renault Group, garantissant une transformation rapide (48h après fabrication) et une logistique parfaitement maîtrisée. Cet engagement permet d'offrir des solutions personnalisées à chaque client en assurant un service après-vente et une garantie alignée sur ceux du véhicule d'origine, ainsi qu'une expérience client fluide et personnalisée, de la commande à la livraison.

À PROPOS DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE HANDISPORT

Première fédération inclusive de France. Reconnue d'utilité publique et membre actif du CNOSF et du CPSF, la Fédération Française Handisport, par délégation du Ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative, œuvre au développement, à la promotion et à l'animation des activités sportives destinées aux personnes en situation de handicap physique et/ou sensoriel.

Forte de plus de 50 disciplines existantes sur le territoire – qu'il s'agisse de sports de compétition ou de loisirs – la Fédération propose une offre riche et diversifiée, incluant la gestion déléguée de 23 disciplines parasportives (dont 16 figurent au programme des Jeux Paralympiques, 11 en été et 5 en hiver).

Avec plus de 35 000 licenciés répartis dans plus de 1 500 clubs affiliés et soutenue par un réseau de plus de 100 comités territoriaux, notre structure déploie ses actions sur de nombreux terrains : du sport santé aux sports nature, en passant par le haut niveau, la formation, la détection et l'accompagnement des jeunes.

Dans la dynamique héritée des Jeux de Paris 2024 et en préparation des prochains rendez-vous internationaux (Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver 2026 à Milan-Cortina et d'été 2028 à Los Angeles), nous contribuons activement à l'inclusion dans le sport et à la promotion des pratiques sportives adaptées, porteurs de nos valeurs de singularité, d'autonomie et d'accomplissement